
質問者 質問項目

大上　和則
（自由民主党）

１　日本遺産の活用促進について
２　ひょうごフィールドパビリオンの展開について
３　自転車ヘルメットの着用促進について
４　地域における青少年のひきこもり等の相談支援の充実について

質問者 質問項目

白井　たかひろ
（維新の会）

１　神戸マラソンの経済効果について
２　兵庫津ミュージアムの運営について
３　自治体情報システムの標準化について
４　ひょうごｅ－県民制度について

質問者 質問項目

越田　浩矢
（公明党）

１　特殊詐欺対策について
２　スポーツ行政の新展開について
３　ＳＮＳによる誹謗中傷等抑止条例の検討について

質問者 質問項目

小西　ひろのり
（ひょうご県民連合）

１　パートナーシップ制度について
２　ＳＮＳ誹謗中傷等対策強化事業におけるネット上の人権侵害抑止に係る条例につ
いて

質問者 質問項目

庄本　えつこ
（日本共産党）

１　ミモザ企業について
（１）認定数などの現況について
（２）フレッシュミモザ導入の意義について
（３）企業の理解促進と県民への周知について
２　兵庫県パートナーシップ制度について
（１）パブリックコメントでの意見について
（２）県民のパートナーシップ制度の理解促進について
３　大阪・関西万博について
（１）万博開催の是非について
（２）兵庫県の万博推進施策について

質問者 質問項目

橋本　けいご
（無所属）

１　滋賀県造林公社の債務が弁済不可能となったことが兵庫県に与える影響について
２　本県におけるＤＸ推進の現状と課題、未来に向けて取り組むべき内容について
（１）ＤＸ推進に係る災害時の事業継続
（２）庁内ＤＸの現状とさらなる充実

質問者 質問項目

風早　ひさお
（自由民主党）

１　大阪・関西万博への県民の参画について
（１）ひょうごフィールドパビリオンへの県民の参画について
（２）子どもたちの参画について
２　持続可能な多自然地域づくりプロジェクトについて
３　デジタルデバイドの解消に向けて
４　県民が芸術に触れる機会の創出について
５　子ども達を育てるスポーツへの支援

質問者 質問項目

大矢　卓志
（維新の会）

１　震災30年・メモリアル「神戸マラソン2025」について
２　メタンハイドレート開発に向けた取組について
３　芸術文化の振興について
（１）県下の芸術文化事業の情報収集について
（２）若者・Ｚ世代に対する芸術文化の支援について
４　北朝鮮による拉致問題の解決に向けた啓発活動について

質問者 質問項目

松本　裕一
（自由民主党）

１　兵庫県民会館の運営や機能の継続について
（１）兵庫県民会館の利用状況等について
（２）耐震診断結果後の兵庫県民会館の機能について
２　ワールドマスターズゲームズ2027関西開催までの取組について
３　大阪・関西万博に向けた取組の加速について
４　安全まちづくりに向けた、防犯カメラ設置に対する支援のあり方について
５　若者・Ｚ世代応援パッケージの検討経過について

予算特別委員会質問事項一覧（3月5日 企画部・県民生活部・部外局）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


